

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Suite aux expériences magnifiques des deux compétitions organisées en 2009 et 2012 sous l'égide de Special Olympics, le Foyer de Porrentruy, établissement de la Fondation des Castors, a décidé d'organiser des Regional Games de Special Olympics, compétition d'importance nationale cette fois-ci. Ce sont donc plus de 250 sportifs en situation de handicap mental¹ qui sont attendus le 22 février 2014 sur les installations sportives de Porrentruy pour se mesurer dans des compétitions de basketball, de natation et de tennis de table, dans un esprit de respect et de fair-play.

Porrentruy – le 11.02.2014. Cela bruisse, cela se prépare et cela est très soutenu... le Comité d'organisation des Regional Games de Porrentruy, en collaboration avec Special Olympics Switzerland, est très fier d'annoncer la présence de plus 140 basketteurs, 80 nageurs et 30 pongistes le 22 février sur les installations sportives de Porrentruy.

Outre la possibilité d'offrir des compétitions de qualité à des sportifs provenant de toute la Suisse, ces Regional Games sont surtout l'occasion de mettre en valeur des personnes qui ont tant à partager et de casser des barrières qui n'ont pas lieu d'être. Le Comité d'organisation se réjouit de pouvoir le faire grâce à de nombreux soutiens dont le Gouvernement jurassien in corpore, le Conseil Municipal de Porrentruy et de nombreuses personnalités et entreprises de la région qui ont répondu magnifiquement et spontanément à ses propositions de partenariat.

Si ces Regional Games seront loin du gigantisme des Jeux olympiques d'hiver de Sotchi, il est certain que l'esprit olympique dans son expression la plus aboutie enveloppera Porrentruy le samedi 22 février prochain. Pas de quêtes absolues de médailles ni de nationalisme exacerbé...

¹ L'appellation Personnes en situation de handicap mental comprend " les personnes présentant une déficience intellectuelle, une perturbation de la capacité d'apprentissage, un trouble ou un retard de développement ou encore une anomalie comportementale

mais la joie de jouer, de partager, de progresser et d'oser (dé)montrer ses capacités seront les motivations des sportifs présents.

« Nous sommes très heureux de notre collaboration avec le Foyer de Porrentruy que nous félicitons pour son investissement et son professionnalisme. C'est un vrai plaisir de pouvoir compter sur un partenaire solide. Nous sommes aussi très touchés par l'accueil chaleureux des jurassiens et pour leur soutien de nos sportifs» commente Xavier Blanc, responsable du bureau romand de Special Olympics Switzerland. Pour leur part, MM. Philippe Perriard et Jean-Claude Salomon, respectivement Président du Comité d'organisation et membre de celui-ci, tiennent à remercier également Pro Infirmis et l'Office des sports du Canton du Jura pour leur précieux soutien dans l'organisation de cette manifestation. Ils expriment également toute leur satisfaction face à l'accueil réservé à leur demande de soutien auprès des collectivités publiques et privées. Ils leur adressent un chaleureux merci. Ils remercient d'ores et déjà toutes les personnes qui se mettront à disposition de l'organisation le 22 février prochain. Ils souhaitent enfin beaucoup de plaisir, une myriade d'émotions fortes et de belles sensations sportives à tous les acteurs et spectateurs présents le 22 février prochain à Porrentruy.

Bref, tout va pour le mieux du côté des organisateurs, mais le plus important reste à venir soit ce que vont nous présenter les sportifs ce 22 février. La population est invitée à venir les voir en action dès 9h00 jusqu'à 16h00 sur les parquets du Complexe sportif de l'Oiselier pour le basketball, à la piscine des Tilleuls pour la natation et au Centre sportif du Banné pour le tennis de table. Tous les sportifs se retrouveront à 16h30 à la Salle du Séminaire pour une Cérémonie de clôture toujours très émouvante.

Contacts

Philippe Perriard, Directeur du Foyer de Porrentruy, 079 326 74 66, <u>p.perriard@lescastors.ch</u> Jean-Claude Salomon, 079 334 35 84, <u>jean-claude.salomon@hotmail.ch</u>

Xavier Blanc, Responsable du bureau romand de Special Olympics Switzerland, 079 290 92 21, blanc@specialolympics.ch

Pour l'obtention de photos merci de prendre contact avec Christian Meyer <u>meyouz@bluewin.ch</u>

Special Olympics est le plus important programme sportif international en faveur des personnes présentant un handicap mental ou multiple, qui permet des entraînements et des compétitions dans le monde entier. Special Olympics a été fondé en 1968 et reconnu officiellement par le Comité international olympique en 1992. Special Olympics a pour but de proposer des programmes de sports populaires favorisant la forme physique et l'agilité en général, qui contribuent à renforcer l'estime de soi, le plaisir de bouger et les performances sportives. La fondation poursuit notamment les objectifs suivants: encouragement sportif pour les personnes présentant un handicap mental ou multiple; organisation et réalisation de manifestations Special Olympics; soutien financier et conceptuel des organisateurs suisses de programmes Special Olympics; participation à des événements locaux, régionaux, nationaux et internationaux de Special Olympics; acceptation et reconnaissance des sportives et sportifs présentant un handicap mental ou multiple. En Suisse, la fondation Special Olympics Switzerland existe depuis 1995. En 2013, 46 compétitions régionales ont été organisées dans 14 sports, avec 3728 participants. Globalement, 2089 sportives et sportifs et quelque 600 coachs ont participé aux manifestations de Special Olympics Switzerland.